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Abstract (en)
[origin: US2021098005A1] An identification device, method and system for identifying a scene in an environment. The environment includes
at least one sound capture device. The identification device is configured to identify the scene based on at least two sounds captured in the
environment. Each of the at least two sounds are associated respectively with at least one sound class. The scene is identified by taking account of
a chronological order in which the at least two sounds were captured.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'identification, un procédé d'identification et un système d'identification d'une scène dans un environnement, ledit
environnement comprenant au moins un moyen de captation de son (C1, C2, C3). Le dispositif d'identification (INTRP) est configuré pour identifier
ladite scène à partir d'au moins deux sons captés dans ledit environnement, chacun desdits au moins deux sons étant respectivement associé à au
moins une classe de sons, ladite scène étant identifiée en tenant compte de l'ordre chronologique dans lequel lesdits au moins deux sons ont été
captés.
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